

白亜の窓



《滝南生の活躍!!》

校報のNO5でお伝えできなかった皆さんの活躍と、夏休み中に行われた諸大会等の結果をお伝えします。

●令和3年度東北・北海道ジュニアブロック大会 (7/10)

なぎなた試合競技 中学生男子 3位 國府田 駿

●第35回全国都道府県対抗中学バレーボール大会

岩手県選抜チーム最終選考大会 岩手県優秀選手賞
工藤 優菜 及川 茉愛 河井 拓也

●第59回岩手県吹奏楽コンクール盛岡地区大会 (7/10)

吹奏楽部 中学生の部 金賞

●第48回東北総合体育大会 体操競技 (7/18)

少年女子ゆか 1位 田子紗璃亜 (国体出場)

●第15回鹿角駅伝 (7/24)

中学校男子の部 2位 志知倅之介 勝田 楓真

中澤 力斗 佐藤 遥人 熊谷 泰晟

中学生女子の部 3位 柏木 陽向 藤澤 夏帆

若澤 月那 佐々木優来 名倉 柚季

●第68回岩手県中学校総合体育大会 水泳競技 (7/25)

女子100mバタフライ 1位 駿河 藍 (東北出場)

女子200m個人メドレー 1位 // (東北出場)

男子200m自由形 3位 山内 健生

男子400m自由形 5位 // (東北出場)

男子200mバタフライ 3位 榎本 旭日

男子100mバタフライ 6位 //

女子100m平泳ぎ 6位 富岡 蓮乃

女子200m平泳ぎ 7位 //

男子200m個人メドレー 5位 岡崎 陽

男子400m自由形 8位 //

●第40回滝沢市中学校卓球大会 (8/1)

男子団体戦の部 優勝 女子団体戦の部 準優勝

個人戦の部 男子 準優勝 鈴木 彪雅

個人戦の部 男子 3位 春山 丈陽

個人戦の部 女子 優勝 小野寺 絢

●令和3年度東北中学校体育大会

第42回東北中学校相撲大会 (8/4) 団体 8位

●令和3年度東北中学校体育大会

第50回東北中学校体操・新体操選手権大会 (8/7)

男子団体 2位

男子個人総合 4位 志知真之介

4位 熊谷 祥

男子個人ロープ 3位 熊谷 祥

5位 志知真之介

男子個人リング 6位 志知真之介

女子団体 2位 (全国出場)

女子個人総合 4位 田子紗璃亜

女子個人 田子紗璃亜 ゆか 1位

段違い平行棒 5位

平均台 5位

●令和3年度東北中学校体育大会

第42回東北中学校陸上競技大会 (8/8)

3年男子100m 4位 松本遥士郎

●第59回岩手県吹奏楽コンクール (8/8)

吹奏楽部 中学校の部 金賞

●第9回滝沢カップサッカー大会 (8/8)

サッカー部 優勝

●令和3年度東北中学校体育大会

第53回東北中学校水泳競技大会 (8/10)

女子200m個人メドレー 2位 駿河 藍



猛暑の中、本当にお疲れ様でした。2学期も皆さんの活躍を期待しています。

《善行!!二人の行動にあっぱれ!!》

夏休み中ではありますが、素晴らしい行動がありましたので紹介させていただきます。

8月6日(金)のお昼過ぎに、部活動がオフだったラグビー部員の伊藤和さん(2-2)と藤原愛夢さん(2-3)が、運動公園近くの「月が丘1丁目交差点」の横断歩道を通りかかったところ、お年寄りの男性が自転車で倒れているところを見かけました。二人は第一に具合の悪そうな男性を安全な歩道で休ませました。その後、通りかかった方から日傘を借りて日よけをつくり、和さんは自販機で水を買って飲ませたり、愛夢さんは救急車を呼んだりしました。その後、救急隊員から「後は大丈夫です」と言われたことにより、二人はその場を立ち去りました。

たまたま現場近くを通りかかったドライバーの方が、運動着を見て滝沢南中の生徒ではないかと学校に電話をいただき、私たちが知るところになりました。そのような場面に遭遇したならば、誰しものが迅速で適切な行動をしなければならぬと思いますが、とても勇気のいることだと思います。また、日よけや水分補給など、炎天下でも練習を行っているラグビー部での学びが役立ったものとも思いました。改めて勇気のある素晴らしい行動に拍手です。

二人の行動を教訓にし、「学びを実践できる」「人のために尽くせる」滝沢南中学校の生徒、職員でありたいと強く思いました。本当に立派です。ありがとうございました。

《教育実習生3名が頑張っています!》

8月23日(月)から教育実習が始まりました。日々努力を続けている教育実習生の皆さんを紹介します。

永山 智嗣さん 社会 東北学院大学 1年7組配属

渡部 愛さん 国語 盛岡大学 2年7組配属

阿部 莉来さん 国語 盛岡大学 1年5組配属

永山くんは本校の卒業生です。陸上部担当で実習期間は3週間です。渡部さんは秋田県出身、阿部さんは宮城県出身で小学校の教員志望です。2週間の実習期間となっています。私は1時間話しをする機会をもらいましたが、3人とも明るく真面目で、好感を持ちました。ぜひとも本校での学びをそれぞれの県で、教員として発揮してもらいたいと思っています。生徒の皆さんもこの機会を大切に、コミュニケーションをたくさん取ってほしいと思います。